

Traditionelles Promenadenfest des Schiffer-Vereins Beuel 1862 e.V.

Käpt'n Reiner Burgunder lädt für das Wochenende **28. und 29. August 2010, jeweils ab 11.00 Uhr** zum traditionellen 31. Beueler Promenadenfest des Schiffer-Vereins an das Beueler Rheinufer in Höhe des Rondells am China-Schiff ein.

Wie in jedem Jahr wird dort alles erwartet, was in Beuel Rang und Nahen hat. Da feiern Politik und Verwaltung, Handwerk und Handel, Präsidentinnen und Präsesidenten, Kommandanten und Ehrenkommandanten, Beuelerinnen und Beueler sowie alle Gäste zwei Tage lang ein rauschendes Fest.

Offiziell wird das Fest am 28. August 2010 u 15.00 Uhr eröffnet. Oberbürgermeister Jürgen Nimptsch wird dort ebenso anwesend sein wie Bezirksbürgermeister Wolfgang Hürter. Böllerschüsse der 1. Bonner Böllerschützen kündigen dann über den Start des Festes auch auf die Bonner Rheinseite.

Bei Rievkochen, gebacken vom Käpt'n Reiner Burgunder persönlich und Erbensuppe, bei Waffeln mit und ohne heiße Kirchen und allerhand selbst gebackene Kuchen, bei Kaffee oder Alkoholfreiem, bei Würstchen und Steaks, bei ein paar Bierchen, einem „Schiffertröpfchen“, einem Gläschen Wein oder Sekt kommen alle schnell in ein sorgenfreies Schwadronieren, weil auch der nahe Kinderspielplatz und eine eigens aufgebaute Hüpfburg Eltern und Großeltern die Sorge um die Beschäftigung der Kinder nehmen, die so ausgelassen spielen und toben können. Das dabei das obligate Kinderschminken nicht fehlen darf, ist selbstverständlich.

Für gute Stimmung sorgen in den Abendstunden des Samstags die „Moonlights“ und am Sonntagmorgen die Beueler Stadtkapelle, die beim Frühschoppen rheinische Blasmusik zum Besten geben wird.

An diesem Fest wird auch erstmalig die Dokumentation „Das St. Adelheidis-Spiel“ zum Kauf angeboten, die aus Anlass der Einweihung des restaurierten Carillons am 04. September 2010 herausgegeben wird. Auf 100 Seiten, stark bebildert, findet sich in 22 Abschnitten allerlei Wissenswertes über Glocken, Glockenspiele, Beiern, die Glocken im Kirchturm von St. Josef, die Entstehung des Glockenspiels sowie die Geschichte der Restaurierung und vieles andere mehr. Der Kaufpreis wird bei 10,-- Euro liegen. Die eingenommenen Beträge kommen dann wieder dem Carillon zu Gute.